Les vins vaudois au tour du monde avec l'ovv et le sponsonr de hublot

LA CHINE:

Journal de Morges (24) heures

Du vin vaudois tente de séduire la Chine

RÉGION I PROMOTION ŒNOLOGIQUE

Six domaines viticoles du canton sont en déplacement à Shanghai et Hong Kong pour une vaste opération de charme.

Peu après l'annonce des consommations croissantes de vin national, le vin vaudois est parti en Chine pour une mission de séduction. Un partenariat entre la manufacture horlogère Hublot et l'Office des vins vaudois (OVV) a dépêché plusieurs ambassadeurs à Shanghai et Hong Kong afin de répondre à la demande en or rouge des consommateurs asiatiques. Le district de Morges était lui aussi représenté en la personne de Catherine Cruchon du prestigieux domaine Henri Cruchon d'Echichens.

L'OVV vise la création ou la consolidation des contacts avec les importateurs. Diverses actions ont été mises sur pied afin de permettre aux intéressés d'entrer sur ce marché en devenir, ainsi qu'une campagne médiatique visant à croître la visibilité des vins vaudois auprès des consommateurs locaux.

Trois journées phares ont été organisées du 22 au 25 avril. Une



première, à laquelle étaient invités plus d'une cinquantaine de journalistes et professionnels de la branche, a notamment permis de faire découvrir une dizaine de Chasselas. Cette journée a laissé place à une dégustation, qui a eu lieu à Hong Kong en présence de Jean-Claude Biver, patron de la marque horlogère Hublot.

Une dégustation diplomatique a ensuite clos les journées de promotion. Pour l'occasion, les locaux de la résidence du Consulat suisse se sont mus en cave, qui a réuni les importateurs les plus importants de la métropole asiatique. La cérémonie a eu lieu en présence du consul Rita Hämmerli-Weschke. David Trotta

Les vins vaudois veulent faire leur nid en Chine

L'Office des vins vaudois et six vignerons ont fait déguster leurs crus entre Shanghai et Hongkong

Comme il l'avait fait l'an dernier au Japon, l'Office des vins vaudois (OVV) a organisé cette semaine un déplacement en Chine pour y faire mieux connaître les vins du canton. Six vignerons ont fait le déplacement (à leurs frais): Philippe Gex, d'Yvorne; Blaise Duboux et Luc Massy, d'Epesses; Cyril Séverin, de Lutry; Catherine Cruchon, d'Echichens; et François Schenk, de Rolle.

Suivant le programme, ils ont commencé, mardi, par présenter leurs vins à Shanghai, au Napa Wine Bar du Suisse Philippe Huser, qui avait invité une cinquantaine de sommeliers et de journalistes spécialisés. Après une dégustation générale, un déjeuner autour de dix chasselas a réuni les invités. Le soir, un dîner de gala était organisé en collaboration avec l'horloger Hublot, partenaire de l'opération. «C'était vraiment des gens qui s'y connaissent, explique Pierre Keller, président de l'OVV. Ils ont été séduits. Et les vignerons semblent contents.»

La petite troupe a ensuite pris la direction de Hongkong, où une dégustation pour les clients chinois de l'horloger a eu lieu jeudi. «On était dans le haut de gamme, des gens avec Ferrari et belle montre», s'amuse Pierre Keller. Hier, enfin, la consul suisse Rita Hämmerli-Weschke avait invité une trentaine d'importateurs-clés dans sa résidence. «C'est une vraie amoureuse du vin, elle sait de quoi elle parle», explique le président de l'OVV. «Elle a beaucoup aimé mon Mersyca, rigole Cyril Séverin, du Domaine du Daley, à Lutry. Le voyage était intéressant, mais chacun de nous doit aussi travailler de son côté pour faire décoller nos exportations. A

«Le voyage était intéressant, mais chacun de nous doit aussi travailler de son côté pour faire décoller nos exportations»



Cyril SéverinDomaine
du Daley,
Lutry

Hongkong nous pouvons facilement importer, alors qu'à Shanghai les droits de douane sont très élevés. De mon côté, je vais donc travailler avec un importateur à Hongkong, qui se chargera luimême d'importer dans le reste de la Chine.» En mai, l'OVV organise un voyage semblable en Russie.

David Moginier